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Istituto Comprensivo Statale  “Montagnola - Gramsci” 

Scuola Media “Antonio Gramsci” 

 
Verbale del Consiglio degli Studenti n. 6 – 7 giugno 2022 

 
In data martedì 7 giugno 2022, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo della 

Scuola Gramsci, si riunisce, in sesta seduta, il Consiglio degli Studenti della Gramsci, alla presenza dei 

professori Dal Poggetto e Martini, referenti del progetto, con il seguente ordine del giorno:         

 

-Aggiornamenti e informazioni su precedenti proposte dei consiglieri. 

- Eventuali nuove proposte da lasciare al prossimo Consiglio degli Studenti 

- Valutazione dell’esperienza fatta, feedback, proposte 

 

Sono presenti tutti i consiglieri, tranne *** della classe 3° B, e ***, della classe 2° B, sostituita da 

***. 

Funge da segretario ***. 

 

Il professore prende la parola, introducendo l’ultima riunione con il ricordare brevemente il percorso 

di questo anno, durante il quale fisionomia e ruolo del Consiglio degli Studenti sono in parte 

cambiata, sia per l’impronta data dai consiglieri, che hanno posto molte questioni di grande interesse 

per la vita della scuola, sia per il ruolo avuto dal Quartiere, che ha coinvolto le rappresentanze degli 

studenti del territorio in varie e importanti iniziative presso Villa Vogel, creando, dopo il Covid, una 

nuova fase di apertura di rapporto tra scuole e istituzione locale.  

Riprendendo il filo dell’ultimo incontro, chiede poi se ci sia stato uno sviluppo nell’organizzazione 

della festa di fine anno scolastico, e chiede ai consiglieri coinvolti di aggiornare i compagni, in modo 

che ogni esperienza costituisca un punto di riferimento per i prossimi anni. *** risponde che è stata 

fissata una festa all’Over Fit, un locale del quartiere in zona Cavallaccio. Per la cifra di 18 euro a 

persona, i gestori forniranno una piccola cena al buffet, musica, e un allestimento degli spazi interni 

ed esterni. Dovrebbero partecipare circa settanta ragazzi, la netta maggioranza di quelli che 

frequentano la terza. Saranno presenti alcuni genitori in funzione di supporto. I docenti si rallegrano 

di questa iniziativa, augurando che tutto si svolga per il meglio. 

Il professore informa poi che dal 1° luglio inizieranno dei lavori alla Gramsci, sia per la costruzione di 

un ascensore che, forse, per risolvere problemi di statica; l’ascensore non servirà all’uso quotidiano di 

alunni e docenti, ma sarà particolarmente utile nel caso si debbano trasportare materiali, o nel caso 

di qualche infortunio, che renderebbe disagevole l’utilizzo delle scale. 

Riguardo ai temi oggetto di confronto e lavoro durante l’anno, per ora, invece, non è stato risolto il 

problema del rumore nelle classi dovuto allo spostamento di sedie al cambio dell’ora; tuttavia è in 

programma l’acquisto di pannelli fonoassorbenti che miglioreranno almeno in parte la situazione. 

Il professore ricorda che questo anno scolastico è stato anche segnato dall’apertura della biblioteca 

scolastica, e, a tal proposito, rammenta che è presente, sul Drive della Gramsci, il file per continuare 
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a proporre libri da acquistare, perciò invita gli alunni a integrarlo con nuove richieste, visto che il 

team della Biblioteca anche per il 2022 ha partecipato al bando di sostegno all’editoria. 

 

Per quanto riguarda nuove proposte per il prossimo Consiglio degli Studenti, *** fa notare che è 

molto fastidiosa la presenza di zanzare, e ipotizza che possano essere acquistate zanzariere; il 

professore osserva però che si tratta di oggetti estremamente delicati, e che è improbabile che il 

Comune ne approvi l’installazione. *** suggerisce di comprare degli spray repellenti per questi 

insetti, ma la professoressa fa notare che, essendo prodotti chimici, non è consigliabile il loro uso. 

*** aggiunge anche che in alcune classi sono presenti formiche, dunque, anche in questo caso, 

sarebbe utile operare una disinfestazione. Il professore risponde che la richiesta al Comune di 

intervento per tappare i buchi di ingresso è stata fatta più volte. 

*** propone di ricostruire la pista di atletica, e il professore riferisce che lui stesso, insieme al 

professor Giancola, ha scritto al Comune per chiedere una risistemazione di essa, del campo di 

pallavolo e di quello di basket, ma per il momento non hanno ottenuto risposta. 

Un’altra richiesta di *** è di ricevere dei cestini appositi per assorbenti; il professore assicura che ne 

parlerà alla Dirigente. 

 

Infine, il professore chiede un feedback sull’esperienza di quest’anno come consiglieri; ricorda che, a 

meno che non cambi il Regolamento, coloro che sono stati eletti quest’anno, non lo potranno essere 

negli anni successivi. *** afferma che, a suo parere, dovrebbe essere lasciato, in classe, un po’ di 

tempo ai consiglieri per chiedere suggerimenti ai compagni, e magari poter esporre loro quanto detto 

nel Consiglio. I professori rispondono che questo è già previsto, ma che evidentemente va ribadito, in 

modo che entri nelle abitudini sia dei docenti che delle classi. 

*** lamenta il fatto che i problemi segnalati non vengano presto risolti, come invece lui si sarebbe 

aspettato, ma i docenti chiariscono che spesso questi problemi non sono direttamente di competenza 

della scuola, ma coinvolgono altre entità, come il Comune, che non sempre agisce rapidamente,  

avendo da occuparsi di tutte le scuole di primo ciclo del territorio comunale. 

Alcuni consiglieri sostengono che non vorrebbero ricoprire un’altra volta tale carica perché ritengono 

giusto che tutti possano partecipare.  

*** osserva che, per i ragazzi di terza, può risultare noioso ascoltare le difficoltà di altre classi, visto 

che poi loro non potranno godere di eventuali benefici, finendo il loro percorso alla scuola media, ma 

la professoressa gli fa notare che la partecipazione al Consiglio degli Studenti implica un respiro più 

ampio, volto al benessere generale della scuola, e non a un proprio vantaggio immediato. 

 

Giunti alla fine del Consiglio, i professori salutano e ringraziano per il loro entusiasmo e per il 

loro lavoro di quest’anno tutti i membri. 

 

Il Consiglio termina alle ore 11,50. 

 

                                                       Il segretario verbalizzante   

                                                                                             *** 

  

 


